

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA ACOLFUTPRO 2023

En cumplimiento de sus estatutos y de sus obligaciones legales frente a los organismos de control, la Asociación Colombiana de Futbolistas Profesionales ACOLFUTPRO llevó a cabo este jueves 25 de mayo su Asamblea General Ordinaria, a través de medios virtuales, a la que asistieron 34 futbolistas, en representación de 32 clubes del fútbol profesional colombiano.

Estas fueron las **principales conclusiones** de la Asamblea:

- Se destacó positivamente la gran asistencia y el compromiso de los futbolistas afiliados con este evento, lo que sigue fortaleciendo la agremiación.
- **Se aprobó de forma unánime el informe de gestión** del 2022 presentado por el director ejecutivo, Carlos González Puche, quien expuso en detalle cada una de las actividades realizadas, mes a mes, en el cumplimiento de los objetivos de la asociación.
- La asamblea aprobó por unanimidad los estados financieros con corte al 31 de diciembre del 2022 en los que se destacó **la buena gestión de la administración que ha garantizado la operación y el fortalecimiento patrimonial de la asociación**. El revisor fiscal emitió su dictamen favorable sobre los estados financieros y los procesos internos evaluados.
- La asamblea aprobó **la implementación del Programa de Transparencia y Ética Empresarial Integral** a la que están obligadas legalmente todas las entidades sin ánimo de lucro.
- El director ejecutivo expuso la situación actual del **proceso de negociación colectiva con la FCF y la Dimayor** y se resaltaron muy positivamente los progresos logrados gracias al liderazgo del gobierno de Colombia, a través del Ministerio del Trabajo y la mediación de la Organización Internacional de Trabajo (OIT) por la queja presentada, así como la participación de la FIFA. **También se resaltó la disposición de la Dimayor y la FCF** que nombró una comisión negociadora que participó en la tercera reunión en MinTrabajo, en la cual el viceministro, Edwin Palma, hizo entrega a las partes de un borrador del acta de inicio de la negociación colectiva.
- Finalmente se presentó a los asambleístas un informe **sobre los avances de las obras de construcción de la sede deportiva de ACOLFUTPRO** en Palmaseca, destacando que se culminaron las obras de infraestructura y que próximamente se anunciará la inauguración del moderno complejo deportivo.

¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!